
               ２０２１年２月 
  主題 

国際会長    「命の川を信じよう」                  会 長  亀野 貞           

アジア地域会長 「変化をもたらそう」                 副会長  千賀直道 

西日本区理事 Let`s do it now! 2022に向けて誇りをもって All is well  書 記  薦田正男                    

中部部長        [知らせよう！ワイズの奉仕活動を]          会 計  佐脇弘康 

クラブ会長  「ワイズで学び ワイズで奉仕」             直前会長 亀野 貞  

 

今月の聖句 

 「望みを抱いて喜び、艱難に耐え、常に祈りなさい」 

                      ローマ人への手紙 12章 12節 

     

２月例会案内 

日 時 ２月１３日（土）17時３０分～ 

会 場 アスト津３Ｆ交流広場 

 

ワイズソング       

会長挨拶          亀野会長 

頑張ろう津クラブ 

コロナ禍のなかでのプログラムはなにを 

知恵を出し合い話し合いのひと時を 

会場移動 

地階 日本海庄屋 

 

在  籍 第１例会 第２例会 メークアップ  出席率 ファンド 
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     1月例会報告 

残念ながら流会となりました 

 

     会長の話 

                  亀野 貞 

一身田の田んぼは土くれだけで、何も無い田んぼで

す。1960年代まで、この地に農林省東海近畿農業試験

場があり、米麦のほか菜種油をとるナタネの品種改良

の研究が行われていました。今は昔のことです。 

正月の各クラブのブリテンの中から小生の気にか

かった情報を紹介します。 

① 1994年・ロンドン・ランベス宮殿でエリザベス女 

王とＮクラブ・Ａワイズとの間で「‘Where from?’  

‘From Japan.’ のお言葉情景！」があったという「め

でたい噺」が名古屋クラブに紹介されていました。  

小生の外国語の思い出の１番は、英検の面接試験で咄

嗟の返事が出来ず、ただニタニタしただけで退室した

時のことです。エリザベス女王陛下にニタニタするこ

となく ‘From Japan.’と即座に回答するところはサ

スガ！だと思いました。 

② 「１９３２年の絵皿から」（グランパス） 

名古屋ＹＭＣＡが大正時代に行っていた英語雄弁大

会の記念絵皿からひも解く名古屋ＹＭＣＡの歴史の

ベージです。ノリタケと名古屋ＹＭＣＡの関わりを紹

介しています。６０年前、名古屋ＹＭＣＡで行われた

バザーに初めて行ったとき、陶器の食器や調味料入れ

が多数並べられていました。それらには西洋人風の人

物や模様がデザインされていました。いなか者の小生

が輸出用陶器を手に取った初めての体験でした。 

③グランパス・メネットハイキング 東谷山（とうご 

くさん・守山区） 石段や古墳の写真が掲載されてい

ます。古墳内部に入れるとのこと。ぜひ行きたいと思

いました。 

④三島文学を啓蒙する人。６０年以上前の小学校時代 

に５年間ピアノを習った人。病気がちを憂う人。子供

安全見守りボランティアをしている人。山登りのため

に毎日１０㎞以上歩くつもりの人。多様な人生設計を

垣間見ることが出来ました。 

 

会長の趣味 

実生から木や花を育て人に配る 今年は何に挑戦 

 

    春を見つけに散歩しました 

 

 

 

 
フキノトウを探しましたが見つかりませんでした 

 

     三重県南部の行ってみたい町 

 

 

七里美浜海岸   熊野の花火 

熊野市街地     尾鷲港の夕方 

写真は撮影時間によって表情が変わります 

美しい一瞬に出会うのは大変です 

コロナに負けずに頑張ろう 


